

A l'attention des résidents des Jardins de Marianne

Toulouse,
Le 12 mai 2020

Chers résidents,

Depuis bientôt 3 mois, nous vivons une situation sanitaire sans précédent qui impacte votre quotidien, celui de vos proches et qui affecte aussi fortement le fonctionnement de votre résidence.

Les équipes du conseil syndical des Jardins de Marianne ont donc dû, dès le début du confinement, ajuster les opérations sur site afin de maintenir une activité la moins dégradée possible et ce, dans le plus strict respect des normes sanitaires et de sécurité.

Ces circonstances exceptionnelles continuent de nous demander chaque jour d'adapter et de corriger nos activités quotidiennes, nos programmes de travaux en cours/à venir, de veiller à la maintenance de nos équipements et de garantir en permanence la sécurité des biens et des personnes.

Chaque année, c'est toujours avec ambition et joie que nous préparons l'arrivée des beaux jours pour que chacune et chacun puisse apprécier les installations estivales qu'offre votre résidence.

Le « Tennis Club » connaît d'ailleurs une fréquentation en nette hausse cette saison et nous nous en réjouissons.

En revanche, et alors que la sortie du confinement s'organise de façon progressive, l'Espace Aquatique ne pourra ouvrir ses portes le 1^{er} juin et restera fermé pour une durée indéterminée afin de se conformer à l'arrêté préfectoral en vigueur ainsi qu'aux directives émises par l'Agence Régionale de Santé à destination des piscines collectives à usage privatif recevant du public.

Nos équipes, en lien avec les autorités et nos prestataires, suivent l'évolution de la situation au jour le jour et, dès que l'ensemble des restrictions actuelles sera levé, nous procéderons à l'ouverture de nos installations dans les délais les plus courts possibles.

Face à cette situation, nous devons donc toutes et tous attendre des jours meilleurs. Et pour que le jour d'après soit un jour de fête, nos équipes ont décidé de mettre à profit cette période de fermeture imposée afin d'ajouter, aux nombreuses nouveautés prévues à l'Espace Aquatique, une installation supplémentaire pour 2020. Une surprise si inattendue, qu'elle vous permettra, le moment venu, de rattraper une partie du temps perdu.

Nous vous remercions par avance pour votre compréhension et ne manquerons pas de revenir vers vous dès que des éléments nouveaux devront être portés à votre connaissance.

Enfin, plus que jamais, continuons de garder le contact ensemble depuis notre site : jardinsdemarianne.fr

Très sincèrement,

Le conseil syndical des Jardins de Marianne